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○令和２年度学校経営計画について
学校教育自己診断アンケートの数値結果を入れて分析した「学校経営計画の進捗状況について」に対してご意
見を伺う
○授業アンケート（第１回）について（報告）
○令和３年度使用教科用図書の選定について（報告）
○学校運営協議会実施要項の一部改正について

○各種取組みの進捗状況に対してご意見をいただき、それを受けて各委員と個別に電話にて次のような協議を
した。
＜生徒指導について＞
・不注意による遅刻と課題を抱えての遅刻は分けての指導が必要だと思う。ただ、総数としては減らす目標も必
要はことも理解できる。分析を生かして指導をしてほしい。
・登校時の生徒の自転車マナーについては、改善の兆しが大いに見受けられるが、やはり登校時間ぎりぎりの
生徒の自転車通学のスピードは、高齢者にとって恐怖を感じるものがあるので、引き続き指導をお願いする。
＜学習・授業について＞
・新型コロナウイルス感染症の感染が収束に向かわない中で、ＩＣＴによるオンライン等の授業ができていること
は十分にアピールできるポイントだと思う。ＨＰ等で広報すればどうか。
・「ベル着運動」が定着できているようで、根気よく引き続きご指導いただきたい。
＜行事・クラブ活動について＞
・主顧問の希望者がいない部活動についても、多くの副顧問を配置するようにして生徒の特別活動を支えていた
だいていることを非常に有り難く感じている。学校だけでは解決しないので、外部指導者の利用や社会全体でカ
バーすべき問題だと認識している。
＜進路指導について＞
・コロナ禍にあって３年生の進路指導には、大変なご苦労があったと推察している。１・２年生でも、今年の状況
から進路への不安を抱いている生徒もいると思うので、丁寧に指導を進めていただきたい。
＜保健・教育相談について＞
・クリーンキャンペーンは、極めて良好な活動であると思う。また、コロナ禍にあって衛生面や健康チェックの指導
が例年以上に大変だろうが、宜しくお願いする。
○学校運営協議会実施要項の一部改正について、全員了承した。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
学校経営計画の進捗状況報告、授業アンケート報告、使用教科用図書選定理由書、
学校運営協議会実施要項改正案

備考

出席者(学校） 手島肇校長、藤井秀雄教頭、湯木貞博事務長、磯原健志首席、小澤靖典首席

傍聴者 ―

議題等(次第順）

上記資料に加えて、「進捗状況に対する意見書」を同封して、ご意見を回収した

学校運営協議会議事録

府立吹田高等学校

手 島  　肇

開催日時 令和３年１月８日（金）　（書面開催による意見等聴取期日）　　

書面開催にて、郵送またはメールにて意見書回収。その後、学校から個別に回答

出席者(委員）

開催場所

横山強会長、林弘昭副会長、前田武男委員、土井実委員、由上正幸委員

室田園子委員


